

Samedi 29 juin 2019 à 11h sera inaugurée la fresque réalisée par Martine Sauvageot, avenue de la République, où toutes les façades de la rue ont d'ailleurs été refaites. Ce sera aussi l'occasion de rendre hommage aux commerçants, anciens commerçants, à leurs proches ainsi qu'aux riverains.

Nous avons cherché à contacter tous les commerçants, les anciens commerçants ainsi que leurs familles, ce qui n'a pas été simple. Si vous n'avez pas été conviés à la manifestation, n'hésitez pas à venir, vous êtes les bienvenus !

